

Gobierno Regional reconoció a ocho “Mujeres Líderes” de nuestra región

El Gobierno Regional reconoció a ocho destacadas mujeres del Biobío, incluidas en la lista de las “100 Mujeres Líderes 2024”, elaborada por El Mercurio y Fundación Mujeres Empresarias.

Las homenajeadas fue-

ron Juana Rojas, emprendedora de Terrafina; María Elisa Cisternas, gerente de gestión de personas de Buses Hualpén; Paulina Rincón, vicerrectora de la Universidad de Concepción; Apolinaria García, profesora de la Facul-

tad de Ciencias Biológicas de la Universidad de Concepción; Marta Caro, directora del Servicio de Salud Maule; Mariela Medrano, directora de Medio Ambiente de la Municipalidad de Curanilahue; y Francisca Peró,

directora ejecutiva del Teatro Biobío. Todas ellas coincidieron en la importancia de reducir las brechas existentes y fomentar nuevos liderazgos que continúen fortaleciendo el rol de la mujer en la región. ☺



EL RECONOCIMIENTO SE REALIZÓ EN EL GOBIERNO REGIONAL.

CEDIDA